

# Niega campaña contra Xóchitl

CLAUDIA SALAZAR

Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, negó que ella haya ordenado pedir la demolición de la casa de Xóchitl Gálvez por no tener los permisos para su uso.

La noche del jueves, la responsable de construir el Frente Amplio por México culpó a Sheinbaum de ordenar la campaña en su contra y aseguró que es un acto de autoritarismo y abuso de poder.

“Claudia Sheinbaum. ¿De verdad estás de acuerdo con que demuelan mi casa y las de mis vecinos?”, dijo la aspirante opositora en un video en redes.

En respuesta, la morenista subió ayer por la mañana a su cuenta de X, antes Twitter, un mensaje ante la acusación de la panista, aunque sin mencionarla.

“Yo estoy a favor de hacer casas, no de demolerlas, como hice en la Ciudad de México. También estoy a favor de denunciar la corrupción inmobiliaria, como hice en la Ciudad de México”, escribió.

Más tarde, en la conferencia donde anunció el inicio de sus giras para unir a las estructuras morenistas, Sheinbaum fue cuestionada sobre el tema.

En un primer momento, la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación se negó a opinar.

“Ese es un asunto que no me corresponde a mí, yo di mi opinión y hay autoridades”, dijo.

Sin embargo, ante el cuestionamiento de los medios, Sheinbaum negó la acusación y reiteró lo mencionado en su tuit.

“Es falso”, sentenció. “Nosotros construimos, nosotros no destruimos. Eso sí, estamos contra el régimen de corrupción y privilegios”.

Según una denuncia del morenista Víctor Hugo Romo, ex Alcalde de Miguel Hidalgo, la casa de Gálvez, ubicada en la Colonia Reforma Social, no cuenta con aviso de terminación de obra ni con el permiso de uso y ocupación, por lo que no puede estar habitada.

